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ПАМЯТЬ НА ВЕКА
Торжественное открытие Аллеи Славы на бульваре Победы 

состоялось 8 декабря накануне Всероссийского Дня героев.
На торжественную церемонию, 

посвященную открытию 11 бронзо-
вых бюстов героев, собрались в вос-
кресенье многие ирбитчане. Среди 
них были и родные погибших Геро-

ев Советского союза.
Над созданием  бюстов трудились 

нижнетальгильские литейщики. Им 
пришлось немало поработать. Ведь 
зачастую вещественной памяти о 
героях сохранилось очень мало. 
Так, чтобы создать бюст Спиридо-
на Спицына, скульптору Владимиру 
Павленко пришлось непросто. За 
долгие годы сохранилась всего одна 
фотография Героя Советского Сою-
за, и та плохого качества. Директор 
компании «Благовест» Игорь Ми-
тряев признался «Облгазете», что 
работа была очень сложной:

– Сохранились только чёрно-бе-
лые фотографии героев не самого 
лучшего качества. Пришлось скру-
пулёзно работать с лицами, чтобы 
они походили на реальных людей. 
На каждый бюст ушло 800 кг грани-
та и 100 кг бронзы.

Первыми бюсты оценили род-
ственники увековеченных ирбит-
чан. Внучка Героя Советского Со-
юза Александра Шомина Надежда 
Колмакова, возлагая цветы к по-
стаменту, сквозь слёзы рассказала 
историю деда:

– Звание он получил посмертно, 
погиб в 1943 году – повторил под-
виг Александра Матросова, закрыв 
своим телом амбразуру дзота. Его 

письма и боевые награды мы хра-
ним до сих пор. Ходим с его пор-
третом каждый год в «Бессмерт-
ном полку». И внука моего назвали 
Александром – в честь него.

Военный комиссар обла-
сти Игорь Лямин отметил, 
что осталось меньше пяти 
месяцев до 75-летия Вели-
кой Победы, и аллея Геро-
ев в Ирбите – это ещё один 
важный шаг к увековечи-
ванию памяти уральских 
фронтовиков.

– Заслуга нашего ре-
гиона в этой победе вели-
ка: отсюда ушли на фронт 
372 тысячи человек, и 
207 тысяч из них погибли. 
Героями Советского Союза 
стали 395 уральцев и 57 – 
полными кавалерами орде-
на Славы. Уверен, эта аллея 
станет знаковым местом 
для жителей Ирбита и всей 
Свердловской области, – 
сказал он.

В интервью глава Ирби-
та Николай Юдин расска-
зал о той помощи, которую 

оказал губернатор Свердловской об-
ласти Евгений Куйвашев. Прежние 
фигуры, установленные на бульваре 
Победы, с каждым годом все боль-
ше ветшали. А ведь в следующем 
году нам предстоит отметить юби-
лей Великой Победы. И значит, от-
кладывать в долгий ящик вопрос 
реконструкции было нельзя. Новые 
сделаны из бронзы, и, как уверяют 
мастера, будут стоять вечно. 

Глава Ирбита уверен, что бульвар 
Победы будет точкой притяжения 
в городе. Накануне здесь законче-
ны работы по монтажу светодина-
мического фонтана. Заработать он 
должен как раз к 9 мая. Николай 
Вениаминович озвучил, что на вос-
становление памятников было за-
трачено 6,4 миллиона рублей. Ниж-
нетагильская компания «Благовест» 
справилась с порученной ей рабо-
той качественно и раньше заявлен-
ного срока. 

Через месяц на бульваре нач-
нется третий этап благоустройства: 
будут установлены новые опоры ос-
вещения, скамейки и урны. К 9 мая 
бульвар должен принять завершен-
ный вид.

(использованы материалы 
«Областной газеты»)

В России 9 декабря отмечается День Героев Отчества. Памятная 
дата была установлена в 2007 году, после того, как президент РФ Влади-
мир Путин 24 декабря 2007 года внес изменения в Федеральный закон «О 
днях воинской славы и памятных датах России».

Памятная дата - День Героев Отечества - была установлена в 2007 
году, после того, как президент РФ Владимир Путин 24 декабря 2007 года 
внес изменения в Федеральный закон «О днях  воинской славы и памятных 
датах России». До 1917 года 9 декабря (26 ноября по старому стилю) в 
России отмечался праздник георгиевских кавалеров. Именно 9 декабря в 
1769 году Екатерина II учредила орден Святого Георгия Победоносца для 
воинов, проявивших в бою доблесть, отвагу и смелость. Статус высшей 
военной награды РФ был возвращен ордену в 2000 году. С 2007 года 9 дека-
бря чествуют Героев Советского Союза, Героев Российской Федерации, 
кавалеров ордена Святого Георгия Победоносца и ордена Славы.

СТОЛ ГУБЕРНАТОРА 
ЗА 35 МИЛЛИОНОВ

Владелец компании «Сима-ленд» Андрей Сима-
новский купил стол, выставленный губернатором 
Свердловской области Евгением Куйвашевым на 
благотворительном аукционе «Екатерининская ас-
самблея», за 500 тыс. условных единиц или 35 млн 
рублей. Как сообщает источник Znak.com, это абсо-
лютный рекорд за всю историю аукциона — в 2018 
году за все лоты удалось выручить 31,5 млн рублей. 

Стол губернатор делал самостоятельно из 
120-летних досок, найденных в районе Ирбита. 

Всего на «Екатерининской ассамблее» в этом году 
собрали 86,5 млн рублей. За восемь прошлых аукци-
онов в общей сложности собрали 85 млн рублей.

Все деньги, которые будут собраны сегодня 
на ассамблее, будут направлены в детский центр 
«Хочу ходить» на протезирование, реабилитацию и 
социальную адаптацию детей с патологией опорно-
двигательной системы. Учредителем центра явля-
ется благотворительный фонд «Жизнь в движении» 
актера Евгения Миронова. 

Среди лотов на сегодняшнем аукционе — бок-
серские перчатки с автографом знаменитого боксе-
ра Майка Тайсона и пояс WBO international, который 
завоевал российский боксер Магомед Курбанов, от 
совладельца РМК Игоря Алтушкина, антикварная 
фарфоровая статуэтка «Женщина, купающая ребен-
ка» конца XIX — начала XX века от совладельца 
«Малышева 73» Константина Погребинского и его 
жены Юлии и другие. 

Ольга Балюк

НОВОСТИ

Обращение главы Ирбита
Уже не так много времени осталось до люби-

мых всеми новогодних и рождественских праздни-
ков. У каждого из нас с ними связаны особенные 
предчувствия радости и счастья, ожидания чуда. 
Оформление города является одной из важных со-
ставляющих при подготовке к зимним праздникам. 
Прошу вас принять активное участие в празднич-
ном оформлении и украсить фасады зданий пред-
приятий, учреждений и жилых домов  с исполь-
зованием новогодних декораций и современных 
световых элементов.

Мы должны подготовиться к Новому году так, 
чтобы праздничная атмосфера царила не только в 
домах и квартирах, но и на всех улицах города.

Администрация Муниципального образования 
город Ирбит со своей стороны готовит установку и 
демонтаж новогодних елей на двух площадках: на 
площади перед Дворцом культуры имени В.К. Ко-
стевича и на площади перед зданием Центра дет-
ского творчества.

Церемония открытия зимних городков  состо-
ится у Дворца культуры имени В.К. Костевича 27 
декабря 2019 года в 17.30 часов, у Центра детского 
творчества 25 декабря 2019 года в 17.00 часов.

Просим вас не оставлять без внимания организа-
цию и проведение работ по уборке и благоустройству 
прилегающих к Вашим объектам и домам территорий. 
Благодаря общим усилиям наш город заиграет но-
выми красками, а особая атмосфера праздника на-
долго обеспечит всех жителей и гостей города хоро-
шим настроением!

Н.В. Юдин, глава МО город Ирбит
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УРОКИ ПЕНСИОННОЙ 
ГРАМОТНОСТИ

Специалисты Пенсионного фонда России расска-
зали старшеклассникам и студентам об осно-
вах пенсионной системы, о правилах создания 
трудовой биографии, дающей право на государ-
ственное пенсионное обеспечение с ее первого 
дня, о факторах, влияющих на размер будущей 
пенсии, знакомили с организацией работы и воз-
можностями получения услуг ПФР в электрон-
ном виде.

По словам Председате-
ля Правления ПФР Антона 
Дроздова, Фонд уже девять 
лет готовит разъяснитель-
ные материалы по пенсион-
ной системе РФ для моло-
дежи. За это время, добавил 
он, порядка 6 миллионов 
школьников прослушали 
специальные уроки ПФР по 
пенсионной грамотности. 
«Нам бы хотелось, чтобы во 
всех образовательных про-
граммах по экономике или 
обществознанию был вве-
дён элемент пенсионного 
страхования, чтобы он под-
робно объяснялся. Это по-
высит интерес к системе, и 
молодые люди, которые вы-
ходят на работу, будут сразу 
задавать правильные вопро-
сы», - сказал Дроздов.

Факультативные занятия 
проходят в интерактивном 
режиме с использованием 

сайта «Школьникам о пен-
сии» и учебника «Всё о бу-
дущей пенсии», которые 
специально разработаны 
ПФР для молодежи. Несмо-
тря на то, что до пенсии еще 
далеко, школьники и студен-
ты с интересом включаются 
в игру и с помощью симуля-
тора «Жизнь и пенсия» про-
буют смоделировать свое 
будущее и понять как раз-
личные жизненные траекто-
рии, этапы карьеры повлия-
ют на будущую пенсию.

Программа ПФР по по-
вышению пенсионной гра-
мотности учащейся мо-
лодежи действует с 2011 
года. Сайт и учебник ПФР 
обновляются ежегодно. И к 
новому учебному сезону у 
школьников на партах всег-
да лежит актуальное изда-
ние с последними измене-
ниями. В этом году тираж 

издания составил более 900 
тысяч. Учебник содержит 
ответы на важные вопросы: 
что значит быть участником 
системы обязательного пен-
сионного страхования, что 
такое СНИЛС и страховые 
взносы, как рассчитывается 
пенсия, какой минимальный 
стаж необходим для назна-
чения пенсии и многие дру-
гие. Кроме того, в учебник 
включены наглядные при-
меры различных факторов 
и жизненных ситуаций, вли-
яющих на размер пенсии, 
что особенно актуально для 
нынешних школьников, по-
скольку именно им, больше, 
чем кому-либо, предстоит 
формировать свою пенсию 
по новым правилам. В конце 
учебника – занимательный 
тест, чтобы оценить полу-
ченные знания.

Управления Пенсион-
ного фонда также провели 
дни открытых дверей, зна-
комя школьников и студен-
тов с особенностями функ-
ционирования пенсионной 
системы России, с работой 
Пенсионного фонда, элек-
тронными сервисами и ус-
лугами ПФР.

СИБИРСКАЯ КОСУЛЯ: ЧИТАТЕЛИ 
«ОБЛГАЗЕТЫ» СТАЛИ ПРЕДЛАГАТЬ СВОИ 

ВАРИАНТЫ СИМВОЛА УНИВЕРСИАДЫ-2023
В номере «Областной газеты» от 22 ноября 

2019 года мы призывали наших читателей при-
сылать свои варианты символа летней Уни-
версиады-2023. Мы уверены: жителям Сверд-
ловской области небезразличны предстоящие 
студенческие игры, и все хотят быть причастны-
ми к проведению большого спортивного празд-
ника мирового уровня. На почту редакции стали 
поступать письма с предложениями.

Житель Ирбита В.А. Та-
раканов пишет нам: «я 
предлагаю такой вариант – 
персонаж сказа Павла Бажо-
ва «Серебряное копытце». 
Это подвид оленя – сибир-
ская косуля. Грациозное 
животное, которое, по ска-
зу, выбивало копытами са-
моцветы. Как старый охот-
ник заверяю вас: сейчас на 
Среднем Урале это одно из 
самых распространённых 
животных. Медведь, лось, 
рысь встречаются гораздо 

реже, как и волк, и соболь.
Кроме того, мы так про-

рекламируем и уральские 
самоцветы, и самого извест-
ного писателя Урала Павла 
Петровича Бажова, чего, к 
моему огорчению, не уда-
лось сделать при выборе 
второго названия аэропорта 
Кольцово.»

А мы ещё раз напоми-
наем: присылайте нам свои 
варианты символа летней 
Универсиады-2023 на почту 
редакции. Самые интерес-

ные из них будут опублико-
ваны в газете.

«Областная газета»

ЗАЙМЫ НА СУММУ  
БОЛЕЕ 1 МЛРД РУБЛЕЙ

Свердловский областной фонд 
поддержки предпринимательства 
(СОФПП) подвел итоги выдачи 
микрозаймов за 11 месяцев 2019 
года. За указанный период регио-
нальный бизнес получил в фонде 
512 микрозаймов на общую сумму 
1 млрд 42 млн рублей. Для срав-
нения, за весь 2018 год СОФПП 
выдал 361 заем на сумму 543 млн 
рублей.

«Обеспечение доступности 
финансирования – один из базо-
вых элементов национального 
проекта «Малое и среднее пред-
принимательство и поддержка ин-
дивидуальной предприниматель-
ской инициативы». Увеличение 
объемов финансовой поддержки 
стало возможным благодаря дока-
питализации фонда микрофинан-
сирования. В 2019 году он неодно-
кратно пополнялся за счет средств 
федерального и областного бюд-
жетов. 4 декабря произошла оче-
редная докапитализация фонда  на 
198,5 млн рублей, до 1,3 млрд ру-
блей», – рассказала министр инве-
стиций и развития Свердловской 
области Виктория Казакова.

Почти четверть средств 
(24,6 %) получили предпринима-
тели Северного управленческо-
го округа, 19,1 % займов выдано 
предпринимателям Екатеринбур-
га, 18,6 % - Восточного управлен-
ческого округа, 18,5 % - Южного 

управленческого округа, 12,5 % - 
Горнозаводского управленческого 
округа, 6,6 % - Западного управ-
ленческого округа.

«Это для нас исторический мо-
мент. Мы не просто практически в 
два раза увеличили объем выдачи 
льготных займов. Но и впервые 
перешагнули порог в 1 млрд ру-
блей. Еще хочу отметить расту-
щую активность индивидуальных 
предпринимателей (ИП), которые 
составляют 71 % получателей 
средств (по отношению к юриди-
ческим лицам), ранее соотноше-
ние было 60 на 40», - рассказал 
заместитель директора Свердлов-
ского областного фонда поддерж-
ки предпринимательстваВалерий 
Пиличев.

На сегодняшний день в линейке 
микрозаймов СОФПП представ-
лено шесть программ. В их чис-
ле три основных: займы «Старт», 
«Развитие» и «Доверие». Ставка 
по ним составляет 6,5 % годовых. 
Кроме того, в нынешнем году по-
явились три новых вида займов: 
«Моногород» (От 3,25 % годо-
вых), «Франшиза» (10 % годовых) 
и «Закупки» (10 % годовых). Мак-
симальный размер займа во всех 
случаях — 5 млн рублей. Сроки 
— от 3 до 36 месяцев.

Пресс-служба Свердловского 
областного фонда поддержки 

предпринимательства

ВОДЫ!
Всего 55% жителей Свердлов-

ской области обеспечены каче-
ственной питьевой водой из систе-
мы водоснабжения. Такие цифры 
стали известны из отчета центра 
гигиены и эпидемиологии, фото-
графии которого выложил на сво-
ей странице в фейсбуке депутат 
Заксобрания Вячеслав Вегнер. В 
городах ситуация чуть получше – 
57 %.

«Исходя из паспорта проек-
та «Чистая вода» и тех лукавых 
цифр, нам необходимо для его 
реализации в рамках нацпроекта 
из федерального бюджета всего 
ничего – 2,5 млрд рублей. А ис-
ходя из истинного состояния, нам 
необходимо, по расчетам специ-
алистов, порядка 30 млрд рублей», 
- пишет Вячеслав Вегнер.

По статистике за 2018 год из-
ношенность сетей канализации по 
области составляет от 60 до 100 %. 
Самая худшая ситуация в Новоля-
линском округе – 96,2 %. Дальше 
идут Сосьсвинский (91,9 %) и 
Белоярский (87,1 %). Самые «хо-
рошие» сети в нижнетагильском 
городском округе – 76,3 %.

«Более 30 % жителей области 
пьют условно доброкачествен-
ную воду, мы находимся на 55 
месте из 85 субъектов РФ. По ка-
честву воды в распределительной 
сети область находится на 62 ме-
сте из 85», - сообщает Вячеслав 
Вегнер.

По данным документа, доля 
населения, которая должна быть 
обеспечена качественной питье-
вой водой из системы центрально-
го водоснабжения, – 95,7 %. Доля 
городского населения – 85,5 %.

Отметим, что проблема харак-
терна и для нашего города. Причи-
ны: износ сетей и низкое качество 
природной воды, которая подни-
мается из артезианских скважин, 
однако полноценной очистки пе-
ред подачей в сети не проходит. 
Выход – строительство второй 
ветки водовода с хутора Володи-
но и модернизация станции во-
доочистки. На следующий год в 
планах городских властей – рабо-
та над проектом трубопровода, ко-
торый приведет дополнительный 
объем воды с хутора в город.
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ЧЕМУ БЫТЬ –  
СПРОСИЛИ У МОЛОДЕЖИ

Вопрос о реконструкции будущей набережной за пас-
сажем на берегу обсудили с ирбитской молодежью. 
В минувшую пятницу начальник управления культу-
ры Наталья Коробейникова, начальник отдела ар-
хитектуры и градостроительства Марина Заложук, 
и начальник отдела городского хозяйства Светлана 
Коростелева присутствовали на очередном заседа-
нии Ирбитского городского молодежного совета. Их 
целью было узнать, каким видится развитие набе-
режной представителям молодежи.

Молодежь с интересом вы-
слушала информацию о раз-
витии новой рекреационной 
зоны. Так например, рекон-
струкции подвергнется и сире-
невый сквер, и площадь име-
ни Ленина. Много надежд на 
возрождение старого проекта 

парка имени 40-летия комсо-
мола за подвесным мостом.

Набережная должна стать 
еще одной зоной притяжения, 
как ирбитчан, так и туристов, 
прибывающих в Ирбит. Ее 
развитие начнется с работ 
по укреплению берега, что-

бы главное здание торговой 
площади не «съехало» в реку. 
Затем будут построены прогу-
лочные дорожки.

Молодежь предложила 
добавить в проект неболь-
шую сцену для проведения 
концертов под открытым 
небом, бесплатный Wi-Fi и 
разноуровневые скамейки. 
Актуальной стала площад-
ка в виде шахматной доски, 
чтобы можно было играть, 
изображая шахматные фигу-
ры почти как в фильме про 
Гарри Поттера. Не лишними 
будут тренажеры для занятий 
на свежем воздухе и неболь-
шие детские площадки.

В зимнее время молодежь 
предложила организовать там 
каток и большую горку. 

Стоит отметить, что по ре-
зультатам опроса, который ра-
нее проводил ИГМС, молодые 
ирбитчане как раз говорят о 
том, что в Ирбите не хватает 
парков, зон отдыха и совре-
менных мест для времяпре-
провождения. Хочется верить, 
что средства на новый проект 
изыщутся, и он весьма украсит 
историческую часть города.

Светлана Уралова

СВЕРДЛОВСКИХ ПОЛИЦЕЙСКИХ 
ПОПРОСИЛИ АКТИВНЕЕ БОРОТЬСЯ 

С «ЧЕРНЫМИ» ЛЕСОРУБАМИ
Замначальника ГУ МВД по 

Свердловской области гене-
рал-майор полиции Александр 
Постовалов потребовал от 
подразделений регионально-
го гарнизона, чтобы активная 
борьба с «черными» лесору-
бами велась повседневно, а не 
только в рамках акций. Требо-
вание прозвучало при подведе-
нии итогов работы по борьбе с 
контрабандой леса, сообщил 
начальник пресс-службы ГУ 
МВД по Свердловской обла-
сти Валерий Горелых.

По данным представителя 
регионального главка, с начала 
2019 года свердловский гарни-
зон полиции завел 196 уголов-
ных дел по статье 260 УК РФ 
(«Незаконная рубка лесных 
насаждений»), общий ущерб 
по которым превышает 24 млн 
рублей. При этом большая 
часть работы была продела-

на сотрудниками управления 
экономической безопасности 
и противодействия коррупции 
совместно с региональным 
минприроды. Они создали 
специальный межведомствен-
ный план по борьбе с подоб-
ными преступлениями.

В рамках плана оператив-
ники провели оперативно-про-
филактическое мероприятие 
«Лес»: провели 2,1 тыс. про-
верок, выявили 31 преступле-
ние, направили 9 уголовных 
дел в суд, изъяли 4,1 тыс. ку-
бических метров древесины 
на общую сумму более 13 млн 
рублей.

В феврале 2019 года воз-
буждено уголовное дело по 
факту незаконной рубки лес-
ных насаждений в особо 
крупном размере индивиду-
альным предпринимателем на 
территории Новолялинского 

лесничества. Чтобы избежать 
наказания, бизнесмен возме-
стил причиненный государ-
ству ущерб, 160 тыс. рублей, в 
полном объеме. Аналогичный 
случай произошел в Реже, где 
общественника обвинили в ор-
ганизации незаконной рубки 
леса. Он также погасил ущерб 
на сумму 470 тыс. рублей.

Работа велась не только 
по самой контрабанде леса. В 
марте 2019 полиция возбудила 
уголовное дело в отношении 
начальника Байкаловского 
участка Уральской базы ави-
ационной охраны лесов. Его 
обвинили в получении взятки 
за покровительство при рубке 
леса. В ноябре суд Ирбита при-
говорил чиновника к штрафу в 
размере 2 млн рублей.

Интернет-газета Znak.com

ПТИЦЕФАБРИКУ ИРБИТСКУЮ ЖДЕТ 
ОБНОВЛЕНИЕ

Агентство по привлечению 
инвестиций Свердловской об-
ласти заключило соглашение 
на сопровождение инвестпро-
екта ООО «Птицефабрика Ир-
битская». В рамках проекта 
предполагается модернизация 
корпусов и оборудования для 
содержания кур-несушек, ав-
томатизация сбора и транспор-
тировки готовой продукции. 
Также фабрика будет газифи-
цирована.

Результатом проекта ста-
нет повышение качества и 
экологичности производимых 
продуктов. Уже сейчас здесь 
уделяется особое внимание 
этому показателю, отмечает 

генеральный директор «Пти-
цефабрики Ирбитская» Генна-
дий Ляпунов: «В период вы-
ращивания молодняка каждый 
цыпленок проходит всю систе-
му вакцинопрофилактики, что 
поддерживает его иммунитет 
на высоком уровне, это по-
зволяет выращивать, эксплу-
атировать птицу и получать 
продукцию от полностью здо-
ровой птицы без применения 
антибиотиков и препаратов».

Также в результате реали-
зации проекта вырастет объем 
производства птицефабрики 
для потребительского рынка 
Свердловской области. Сегод-
ня фабрика отправляет в тор-

говые точки области 60 милли-
онов яиц в год. Увеличить эту 
цифру позволят новые линии и 
обновление корпусов: их будет 
семь для взрослого поголовья 
и два корпуса молодняка.

Стоимость проекта - 125,3 
миллиона рублей. Проект ре-
ализуется при софинансирова-
нии АО «Россельхозбанк» на 
льготных условиях для АПК. 
У птицефабрики Ирбитской 
далекоидущие планы. Для это-
го Агентство по привлечению 
инвестиций Свердловской об-
ласти будет привлекать на пти-
цефабрику дополнительных 
инвесторов.

СТРАХОВАТЕЛЯМ 
Управление ПФР в г. Ирбите 

Свердловской области (межрай-
онное) информирует о представ-
лении страхователями сведений 
о трудовой деятельности работ-
ников по форме СЗВ-ТД.

Начиная с 1 января 2020 года 
планируется введение для рабо-
тодателей обязанности ежеме-
сячно представлять в террито-
риальные органы Пенсионного 
фонда Российской Федерации 
сведения о трудовой деятельно-
сти работников (ф. СЗВ-ТД), на 
основе которых будут форми-
роваться электронные трудовые 
книжки.

Сведения о трудовой деятель-
ности работников работодатель 
будет представлять в территори-
альный орган ПФР ежемесячно 
не позднее 15-го числа месяца, 
следующего за отчетным, по 
форме СЗВ-ТД на бумажных но-
сителях или в электронной фор-
ме по установленным форматам.

Сведения о трудовой дея-
тельности работников форми-
руются на основании приказов 
и других документов кадрового 

учета страхователя.
Сведения по форме СЗВ-ТД 

страхователи представляют на 
всех работающих (в т.ч. по со-
вместительству), с которыми 
заключены или прекращены 
трудовые отношения в соответ-
ствии с Трудовым кодексом Рос-
сийской Федерации, а также в 
отношении которых произведе-
ны другие кадровые изменения 
(в т.ч. перевод, установление 
второй и последующей профес-
сии или иной квалификации и 
др.).

Подробную информацию о 
порядке заполнения сведений о 
трудовой деятельности работни-
ков можно получить по телефо-
ну «горячей линии» Отделения 
ПФР по Свердловской области 
(343) 350-58-31, по телефону 
«горячей линии» Управления 
ПФР в г. Ирбите Свердловской 
области (межрайонное): (34355) 
6-68-42, либо на сайте Пенсион-
ного фонда России www.pfrf.ru в 
разделе «Страхователям - Элек-
тронная трудовая книжка».

КАК ИЗМЕНИТСЯ ЖИЗНЬ 
РОССИЙСКИХ ВОДИТЕЛЕЙ В 

ДЕКАБРЕ 2019-ГО?
Буквально вчера отметили 

День народного единства, глядь, 
и ноябрь пролетел! Пора подво-
дить итоги. Хотя чего их подво-
дить? Надо не оглядываться, а 
смотреть вперед. Давайте раз-
беремся, что ждет российских 
водителей в последний месяц 
уходящего года.

Заплати налоги и спи 
спокойно

Вы не забыли, что 2 дека-
бря заканчивается срок уплаты 
транспортного налога за 2018 
год (собственно, как и других 
имущественных налогов)? По-
чему второго? Потому что 1 де-
кабря — это воскресенье.

Собственно, заплатить мож-
но и позже, но с 3 декабря тому, 
кто забыл заплатить налоги во-
время, начнут начислять пени.

А можно не платить? Можно, 
но лишь в том случае, если вы 
не получили в установленные 
сроки письмо-уведомление с 
указанием суммы насчитанного 
вам транспортного налога. На-
помним, по закону налоговая 
должна была уведомить вас (по 
почте) не менее чем за 30 ра-
бочих дней до конечного срока 
уплаты имущественного налога.

Если письмо из ФНС не при-
шло, платить транспортный на-
лог вы не обязаны. Важно: вы 
должны удостовериться, что 
письмо вам действительно за-
были отправить. Это можно 
(вернее, нужно) сделать, обра-
тившись в налоговую службу.
Зимняя резина: должен, но не 

обязан
С 1 декабря все водителя 

должны установить на свой ав-
томобиль зимние шины. Данное 
требование закреплено в Техре-
гламенте «О безопасности ко-
лесных транспортных средств», 
действующем на территории 
стран-участниц ЕАЭС — Рос-
сии, Казахстана, Белоруссии, 
Армении и Киргизии. Соглас-
но требованию, зимние шины в 
зимний период должны устанав-
ливать автовладельцы на легко-

вые и грузовые автомобили пол-
ной массой не более 3,5 тонн.

Интересная деталь: устанав-
ливать зимние шины на автомо-
биль с 1 декабря водитель дол-
жен, но не обязан. Дело в том, 
что в Кодексе об администра-
тивных правонарушениях нет 
сегодня статьи, которая бы вво-
дила санкции за использование 
«неправильных» шин.

Значит ли это, что я могу ез-
дить в гололед на летней «рези-
не»? Ну если вам не дорога соб-
ственная жизнь, то да, можете…

Маркировка шин
У российских чиновников 

образовалась новая модная 
«фишка». Они вводят обязатель-
ную маркировку на все новые и 
новые группы товаров. С 1 де-
кабря под эту кампанию попали 
автомобильные шины.

Что это значит? Особые мет-
ки, нанесенные на товар, позво-
лят уменьшить число подделок 
на прилавках магазинов. Как 
утверждают авторы данной ини-
циативы, маркировка позволит 
покупателю проследить полную 
историю товара — от времени 
его производства до момента по-
ступления на прилавок.

Производители товаров, под-
лежащих обязательной марки-
ровке, уже заявили, что цены на 
них вырастут.

В Россию пришел стандарт 
«Евро-6»

Пришел, но пока не прижил-
ся. В Техническом регламенте 
Таможенного союза появилась 
ссылка на шестой экологиче-
ский класс для транспортных 
средств (тот самый «Евро-6»).

Значит ли это, что уже завтра 
российские автозаводы начнут 
выпускать автомобили с мотора-
ми, отвечающими требованиям 
нового экостандарта? Ничего это 
не значит… Когда предприятия, 
выпускающие авто для нашего 
рынка, перейдут на «Евро-6», 
никто не знает. Но когда-нибудь 
перейдут — факт!

Журнал «Мой мотор»
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ТАЛАНТЛИВОМУ ЧЕЛОВЕКУ ИЗ ГЛУБИНКИ 
ÏÎÑÂßÙÀÅÒÑß¾

Россия во все времена славилась 
талантливыми людьми, имена кото-
рых навечно вписаны в ее историю. 

Зенков Геннадий Федорович су-
мел достичь определенных успехов 
в разных областях деятельности, в 
том числе и общественной. Родился  
он 22 декабря 1934 года в деревне 
Никитиной Черновского сельского 
совета Ирбитского района Сверд-
ловской области. Свою трудовую 
деятельность начал в 1953 году бри-
гадиром отделочных работ на стро-
ительстве объектов для гражданско-
го воздушного флота. 

После демобилизации из ря-
дов советской армии в 1958 году 
работал токарем на Уральском за-
воде тяжелого машиностроения, 
бригадиром, мастером-строителем 
СМУ «Уралэнергочермет». В 1964 
году работал бригадиром маляров 
в СУ № 3 треста «Свердловскпром-
строй», избирался секретарем пар-
торганизации управления, членом 
парткома треста, членом Орджони-
кидзевского райкома КПСС. 

С 1968 года являлся членом 
Свердловского областного комитета 
профсоюза работников строитель-
ства и промстройматериалов.

С 1974 по 1976 г. работал началь-
ником СУ № 2 треста «Свердловск-
промстрой», затем заместителем 
начальника отдела передовых мето-
дов труда в тресте «Оргтехстрой», в 
октябре 1978 г. переведен на долж-
ность заместителя управляющего 
треста «Уралмедьстрой», в 1980 г. 
– заместителя управляющего по со-
циальным вопросам треста «Сверд-

ловскпромстрой». 
Многолетний и добросовестный 

труд Геннадия Федоровича отмечен 
наградами: звание «Ударник ком-
мунистического труда», знак «По-
бедитель социалистического сорев-
нования 1973 года», знак «Участник 
строительства Уральского завода 
прецизионных сплавов», медали 
«За доблестный труд», «За трудовое 
отличие», «Ветеран труда». 

Помимо основной работы и об-
щественной деятельности Геннадий 
Федорович занимался творчеством, 
ему присуще сочетание талантов 
поэта и художника-живописца. В 
своих стихах описывал жизнь про-
стого человека из глубинки, с тре-
петом и любовью передавал отно-
шение к малой Родине, восхищаясь 
красотой родных мест: «Красив и 
интересен наш любимый край. Бо-
гат лесами и полями…», «Шумят 
березки нежною листвой. Мы идем, 
а птички прячутся за ствол…», «Че-
рез сутки детвора возит сено во 
стога, мужики скидают сено, чисто 
гладят граблями бока…». В каждой 
строчке пытался раскрыть чувства 
восхищения и гордости к месту, где 
он родился и вырос.

Удивительную гармонию красок 
отражал в своих картинах Геннадий 
Федорович, представляя в них бес-
крайние леса, широко раскинувшие-
ся поля и зелёные луга, чистые озёра 
и реки, передавал бесконечную лю-
бовь к родной природе. Творческая 
активность, внутренняя жизненная 
энергия и неиссякаемый оптимизм, 
присущие ему черты характера, как 

человеку талантливому.
Сегодня его нет с нами, но па-

мять об удивительном человеке, 
Зенкове Геннадии Федоровиче – за-
служенном строителе Российской 
Федерации, художнике продолжает 
жить в архивных документах.  В 
Государственном архиве в г. Ирби-
те хранится личный фонд Геннадия 
Федоровича, в котором содержатся 
биографические материалы, аль-
бомы, картины, рукописи, личный 
дневник, статьи, доклады, фотогра-
фии, документы о служебной и об-
щественной деятельности и другие.

В личных документах Генна-
дия Федоровича отражено время, 
в котором он жил и работал, его 
подлинные мысли и действия, что 
очень важно для исследователей. 
Материалы его личного фонда явля-
ются неотъемлемой частью Архив-
ного фонда Российской Федерации 
и имеют огромное значение в соз-
дании информационно-справочных 
систем,             баз данных для предо-
ставления поиска архивной инфор-
мации при изучении исторических 
событий и явлений, а также дают 
возможность изучать отдельного 
человека как представителя опреде-
ленной эпохи. 

Время движется вперед, уходят 
современники, а остаются архив-
ные документы, правдивые свиде-
тели прошлого.

Заместитель директора – 
главный хранитель 

фондов архива 
О.Г. Ветлугина

СÏОÐТ-ÊÓÐÜÅÐ

Сäали нîрìы ÃТО
В Ирбите сотрудники мест-

ной Межрайонной инспек-
ции Федеральной налоговой 
службы №13 по Свердловской 
области успешно выполни-
ли нормативы Всероссийско-
го физкультурно-спортивного 
комплекса «Готов к труду и 
обороне» (ГТО).

Сдача нормативов «Готов к 
труду и обороне» проходила в 
октябре в центре тестирования 
на стадионе «Юность».

В зависимости от своей 
возрастной группы участники 
сдавали отжимания, подтяги-
вания, наклоны вперед на гим-
настической скамье, прыжки в 
длину, поднимание туловища 
из положения лёжа на спине, 
а также метание спортивно-
го снаряда и бег на различные 
дистанции. Практически все 
показали хорошие результаты, 
соответствующие их возраст-
ным группам.

После загрузки результатов 
в АИС ГТО участники, спра-
вившиеся с нормативами ГТО, 
получат знаки отличия («зо-
лото», «серебро», «бронза») и 
удостоверения.

Приглашаем организации 
города Ирбита принять участие 
в сдаче нормативов Всероссий-
ского физкультурно-спортив-
ного комплекса «Готов к труду 
и обороне». Пройти регистра-
цию, ознакомиться с нормати-
вами своей возрастной ступени 
и правильностью выполнения 
можно на официальном сайте 

«Всероссийского физкультур-
но-спортивного комплекса «Го-
тов к труду и обороне» www.
gto.ru. Справки по телефону: 
8 (34355) 6-38-30.

Вîлеéбîл
С 28 ноября по 1 декабря в 

спорткомплексе «Олимп» про-
шло Открытое первенство МО 
город Ирбит по волейболу сре-
ди девочек 2007-2008 годов 
рождения. Участие в сорев-
нованиях приняли 6 команд: 
«Ирбит-Азбука» (Ирбит), 
«Уралочка» (Екатеринбург), 
«Энергия» (Среднеуральск), 
«Уралочка» (Нижний Тагил), 
«Россиянка» (Реж), «ДЮСШ» 
(Ивдель). Победителем пер-
венства стала команда «Росси-
янка», серебряным призером 
стала команда «Ирбит-Азбу-
ка», бронзовым призером стала 
команда «ДЮСШ». Победите-
ли и призеры соревнований на-
граждены кубками и грамота-
ми, игроки команд грамотами и 
медалями.

Ïрыæêи в выñîтó
30 ноября в Тюмени про-

шла матчевая встреча городов 
Сибири и Урала. В дисциплине 
«Прыжки в высоту» с результа-
том 170 см Свяжин Александр 
занял третье место.

Êаратý
30 ноября состоялись Чем-

пионат и Первенство Сверд-
ловской области по боевым 

единоборствам и всестилевому 
каратэ, которые проходили в 
городе Первоуральск. 

На этот турнир съеха-

лись представители двадца-
ти четырех клубов боевых 
искусств Свердловской, Че-
лябинской и Тюменской об-
ластей, а также бойцы из 
Казахстана. Всего около пя-
тисот спортсменов. 

Выступление наших ребят 
было успешным. 

I место – Николай Дол-
матов (в oriental), Кристина 
Распопова, Полина Распопо-
ва (и серебро в более тяжелой 
категории), Татьяна Долмато-
ва (две золотые), Александр 
Антонов, Михаил Молодых, 
Сергей Рожков, Мария Раз-
гильдяева и Есения Петро-
ченко (две золотые).

II место – Василий Карь-
ков, Роман Емельяненко, 
Екатерина Мусатова, Алек-
сей Бархатов и Николай Дол-

матов (в safe-combat). 
III место – Андрей Красу-

лин и Александр Антонов (в 
mix-wrestling).

IV место - Алексей Наби-
ев, Роман Хрушков и Андрей 

Боярских.
Немного не повезло на-

шим ребятам, но они высту-
пили достойно: это Кирилл 
Машковцев, Дима Перетя-
гин, Егор Егошин, Егор Пе-
ретягин, Женя Большедво-
ров и Артемий Юдин. 

Столь значительное ко-
личество наград позволило 
нашим ребятам завоевать 
I место в командном заче-
те во всестилевом каратэ и 
получить Кубок областного 
первенства, опередив коман-
ду из Казахстана, занявшую 
второе место. 

Этого значительного 
успеха мы достигли потому, 
что тренеры, спортсмены и 
родители – одна дружная и 
сплоченная команда! 

Василий Елькин

«ВЕЛИКАЯ ПОБЕДА: 
НАСЛЕДИЕ И 

НАСЛЕДНИКИ»
В Историко-этнографическом музее подвели 

итоги творческого конкурса «Великая Победа: на-
следие и наследники», организованного в рамках 
международного проекта «Красота божьего мира».

Конкурс проводился по двум направлениям: 
рисунок и литературное произведение. Объедини-
ла же их тема 75-ой годовщины Великой Победы.

В общей сложности в творческом соревновании 
приняли участие около 180 юных ирбитчан. Трид-
цать лучших работ в итоге и стали основной для 
экспозиции, открытой в одном из залов историко-
этнографического музея.

Ну, а 9 лучших отправились на епархиальный 
этап конкурса. И что особенно приятно, по сло-
вам организаторов, именно работа ирбитского ху-
дожника Даниила Ляпунова была выбрана, чтобы 
представить нашу епархию в финале проекта и на 
выставке в рамках Международных Рождествен-
ских образовательных чтений.

Àнîнñ
***
 14 декабря на стадионе «Юность» пройдет второй тур Пер-

венства по хоккею с шайбой среди команд ветеранов 45+ Вос-
точного управленческого округа Свердловской области в сезо-
не 2019-2020гг. Команда Ирбита «Урал-ветераны» сыграет с 
командой «Ветераны» Талицкого городского округа. Начало в 
13.00.

***
15 декабря в шахматном клубе «Гамбит» по адресу: г. Ирбит, 

улица Фрунзе, 49, состоится заключительный 9 тур Открытого 
первенства города Ирбита по классическим шахматам «Клас-
сика 2019». Начало в 13.00.

***
Всех любителей бокса приглашаем на открытое Первенство 

спортивного клуба «Маяк» по боксу, посвященное Дню Геро-
ев Отечества. Соревнования пройдут 14 декабря в спортивном 
клубе «Маяк» по адресу: г. Ирбит, улица Чернышевского, 2. На-
чало соревнований в 15.00.


